

F Foto del día

BENEFICIADA CON BECA INDÍGENA ENSEÑA A ALUMNOS DE CASPANA

Alejandra Anza, estudiante de segundo año de Psicología de la Universidad Católica del Norte realizó un taller para 20 niños y niñas de la Escuela Básica "Nuestra Señora de la Candelaria", de Caspana. El taller se centró en la psicología educacional, para aprender a reconocer sus emociones a través de dibujos. Esta iniciativa busca retribuir a las comunidades de origen y es parte del compromiso que adquiere cada estudiante que recibe la Beca Indígena de Minera El Abra. Este aporte lleva 20 años apoyando a estudiantes y en los últimos cinco años han sido beneficiados 600 alumnos de Alto El Loa y Calama.



CEDIDA